

Polres Pesisir Barat Gelar Latpra Ops Keselamatan Krakatau 2025 Tingkatkan Kesadaran Berlalu Lintas

Healry Egy - TANGGAMUS.INDONESIASATU.ID

Feb 7, 2025 - 16:49



Polres Pesisir Barat menggelar Latihan Pra Operasi (Latpra Ops) di ruang Video Conference

Dalam rangka meningkatkan kesiapan personel dan efektivitas Operasi Keselamatan Krakatau 2025, Polres Pesisir Barat menggelar Latihan Pra Operasi (Latpra Ops) di ruang Video Conference (Vikon) Polres Pesisir Barat pada Jumat

(7/2/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat strategi dan koordinasi dalam menciptakan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) di wilayah hukum Polres Pesisir Barat.

Latpra Ops diawali dengan sambutan Wakapolres Pesisir Barat, Kompol Slamet Raharjo, S.H., M.H., yang menekankan pentingnya operasi ini dalam menekan angka kecelakaan lalu lintas serta meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap peraturan yang berlaku. Menurutnya, keberhasilan operasi ini sangat bergantung pada kesiapan dan pemahaman personel dalam menjalankan tugasnya di lapangan.

Selanjutnya, Kabag Ops Polres Pesisir Barat, Kompol Iwan Dharmawan, S.H., M.H., memberikan pemaparan terkait teknis pelaksanaan operasi, strategi yang akan diterapkan, serta metode pengawasan guna memastikan operasi berjalan efektif dan tepat sasaran.

Kapolres Pesisir Barat, AKBP Alsyahendra, S.I.K., M.H., melalui Wakapolres Pesisir Barat Kompol Slamet Raharjo, S.H., M.H., menyampaikan bahwa Operasi Keselamatan Krakatau 2025 merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menekan angka pelanggaran lalu lintas serta meningkatkan kepatuhan pengguna jalan.

"Kami berharap operasi ini dapat berjalan dengan lancar dan memberikan dampak positif bagi masyarakat. Keselamatan berlalu lintas bukan hanya tanggung jawab kepolisian, tetapi juga seluruh pengguna jalan. Dengan kerja sama semua pihak, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib," ujar Wakapolres.

Dengan terselenggaranya Latpra Ops ini, diharapkan seluruh personel yang bertugas dalam Operasi Keselamatan Krakatau 2025 dapat lebih siap dalam menjalankan tugasnya, serta mampu memberikan edukasi yang efektif kepada masyarakat demi menciptakan budaya berlalu lintas yang lebih baik dan disiplin.